Beschluss:

- 1. Der Jugendhilfeausschuss beschließt, den in den Jahren 2014 2017 verausgabten Zuschuss in Höhe von 7.500,00 Euro für den Lotsendienst Frühe Hilfen weiterhin im Bereich der Frühen Hilfen zu belassen.
- 2. Der Jugendhilfeausschuss beschließt, im Rahmen der Frühen Hilfen im Jahr 2018 das Maßnahmenpaket des Nationalen Zentrums Frühe Hilfen zur Elternansprache "Ist es normal, dass ich so nervös bin?" zu unterstützen und einen Zuschuss in Höhe von 6.000,00 Euro für die Anmietung von City-Lights-Plakaten an Bushaltestellen zu gewähren.
- 3. Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die restlichen Mittel in Höhe von 1.500,00 Euro in 2018 nach Vorschlag der AG Frühe Hilfen für die Erstellung und den Druck von Willkommenskarten für in Koblenz geborene Kinder zu verwenden.